

## ABSTRAK

**Lusi Ratnasari** : Manajemen Pendayagunaan Zakat Melalui Program Green Kurban Dalam Pengentasan Kemiskinan (Studi Deskriptif di Lembaga Sinergi Foundation, Gedung Wakaf Pro 99 jl.Sidomukti No.99 H Bandung 40123)

Problem kemiskinan yang terjadi bisa saja di akibatkan oleh keterburukan ekonomi. Sebagai solusi untuk mengatasi, Tuhan mewajibkan zakat pada orang yang mampu untuk memiliki kepedulian pada delapan orang yang telah disebutkan dalam surat at-Taubah ayat 60. Dasarnya, zakat dapat disebut sebagai jaminan untuk mengantisipasi agar jangan sampai ada orang yang kekurangan dalam memenuhi kebutuhan hidup.

Oleh karena itu, zakat bisa dijadikan sebagai sumber dana tetap yang cukup potensial yang dapat digunakan untuk mengangkat kesejahteraan umat, terutama golongan fakir miskin, sehingga diharapkan dapat hidup layak secara mandiri, tanpa harus menggantungkan nasibnya atas belas kasihan orang lain. Oleh sebab itu, sudah saatnya untuk memberdayakan para dhuafa sebagai mustahiq lewat zakat. Sebagai ibadah harta sosial, zakat memiliki fungsi sangat penting, strategis dan menentukan baik dalam ajaran maupun pembangunan kesejahteraan umat, serta sebagai salah satu cara untuk mempersempit jurang perbedaan pendapatan dalam masyarakat, sehingga tidak terjadi kesenjangan sosial yang dapat berpotensi chaos dan mengganggu keharmonisan bermasyarakat.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan jenis penelitian sosiologis atau empiris dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Sedangkan dalam pengumpulan data, peneliti menggunakan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa model pendayagunaan zakat yang dilaksanakan oleh Sinergi Foundation dapat dikatakan sebagai zakat produktif yang pada sistem pendistribusiannya dilakukan secara bergilir kepada para mustahiq dengan bentuk Pendayagunaan zakat, dimana zakat disini dijadikan modal usaha dalam membuka lapangan usaha dalam hal ini adalah (Program Green Kurban), dalam program ini dibentuk Mitra untuk mengelola peternakan hewan kurban yang nantinya akan berlanjut pada proses jual beli hewan kurban.

Dari penelitian ini dapat ditarik sebuah kesimpulan bahwa suksesnya Manajemen pendayagunaan zakat dalam Pengentasan Kemiskinan yang dilaksanakan oleh Sinergi Foundation dapat dilihat dari adanya Peternakan Hewan Kurban, dan perubahan yang positif secara sedikit demi sedikit pada pertumbuhan ekonomi masyarakat yang menjadi titik distribusi.